

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) BELAJAR DI RUMAH

TAMAN KANAK-KANAK NEGERI PEMBINA KAWEDANAN

Semester/Bulan/Minggu : I/ Agustus/ Minggu ke 8

Tema : Lingkungan/ Sekolahku ku

Kelompok : B

Guru : Dra. SURATININGSIH, S.Pd

Email : niningsuratiningsih16@gmail.com

KOMPETENSI DASAR	MATERI	KEGIATAN
NAM 1.2 Menghargai diri sendiri, orang lain dan lingkungan sekitar sebagai rasa syukur pada Tuhan	Menyayangi teman sekolah	1. Anak dapat menyayangi teman sekolahnya 2. Anak dapat Mengenal “Sekolahku” 3. Anak dapat menyebutkan bagian – bagian sekolah 4. Anak dapat menyebutkan teman sekolahku 5. Anak dapat menyanyikan lagu siapa namamu 6. Anak dapat memperagakan aturan di rumah dengan memberikan salam saat berangkat sekolah 7. anak dapat berkreasi dengan balok membuat sekolah 8. anak dapat menghitung bangun geometri yang ada pada gambar sekolahku video pembelajaran ada di chanel youtube https://youtu.be/-22S3jCoCy0
FM 3.3. Mengenal anggota tubuh, fungsi, dan gerakannya untuk pengembangan motorik kasar dan motorik halus 4.3. Menggunakan anggota tubuh untuk pengembangan motorik kasar dan halus	Berkreasi dengan balok	
KOG 3.6. Mengenal benda – benda disekitarnya (nama, warna, bentuk, ukuran, pola, sifat, suara, tekstur, fungsi dan ciri ciri lainnya) 4.6. menyampaikan apa dan bagaimana benda – benda disekitar yang dikenalnya (nama, warna, bentuk, ukuran, pola, sifat, suara, tekstur, fungsi dan ciri ciri lainnya)melalui hasil karya	Membilng jumlah bentuk geometri pada ambar sekolah	
BAHASA 3.12. mengenal keaksaraan awal melalui kegiatan bermain 4.12. Menunjukkan Kemampuan berbahasa reseptif (menyimak dan membaca)	Mengenal suara huruf awal dari nama benda- benda yang ada disekitarnya	
SOSEM 2.6. Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap taat terhadap aturan sehari – hari untuk melatih kedisiplinan	Mentaati aturan di rumah	
SENI 3.15. Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap estetis 4.15. Menyelesaikan masalah	Lagu siapa namamu	

JADWAL KEGIATAN 1 MINGGU DI RUMAH

Ayah/Bunda, Mama, Papa, Abi, Umi

Minggu ini tema bermain kita bersama ananda tercinta di rumah adalah “Sekolahku”. Melalui tema dan kegiatan main yang dapat dipilih di bawah ini, tujuan yang ingin kita capai adalah: Ananda berkembang pada 6 aspek perkembangan, yaitu: (1) dapat menyayangi teman , (2) mengenal sekolah (3) berkreasi dengan balok (4) anak dapat menyebutkan, menulis dan membaca bagian-bagian sekolah (5) menghitung bentuk geomteri pada gambar sekolahku (6) memperagakan aturan di rumah (7) menyanyi lagu anak :Siapa namamu.

Kegiatan yang dapat dipilih minggu ini adalah:

1. Mengetahui sekolah dengan menyebutkan nama sekolah dan alamatnya.
2. Menyebutkan nama teman sekolah
3. Menghitung jumlah bentuk geometri pada gambar sekolahku
4. Membuat bentuk sekolah dari balok .
5. Keaksaraan awal (menyebutkan dan menulis bagian sekolah).
6. Memperagakan aturan di rumah .
7. Menyanyikan lagu “ Siapa Namamu “.
8. Link vidio kegiatan : <https://youtu.be/-22S3jCoCy0>

Silakan dipilih kegiatan mana yang lebih dulu akan dimainkan dalam minggu ini. Bunda bisa memilih 1 kegiatan main untuk 1 hari. Bila Ananda tidak tertarik, beri semangat mereka dan dorong dulu, namun bila ia menginginkan kegiatan lain, ikuti minatnya agar belajar melalui bermain di rumah menjadi menyenangkan.

Tolong amati, foto dan atau rekam video kegiatan ananda, termasuk saat ia melakukan kegiatan rutinitas dan ibadah, lalu kirim ke whatsapp group untuk catatan perkembangan ananda. Terima kasih.

